

祝 インターハイ出場!! 男子ハンドボール部



南稜通信

なんりよう

第2号

平成28年
7月発行
長野南高校

問い合わせ先

教頭 田村 啓一

庶務 丸山 千恵

TEL026-284-8850

(学校代表)

TEL026-284-8851

(教務室)



男子ハンドボール部は、今年に入り顧問の先生が変わりました。自分たちが目標としていたインターハイ予選前だったので、不安はありました。ですが、だんだんと鳥谷越先生を中心にまとまった良いチームになってきました。

県大会決勝では、ライバルの屋代高校と戦いました。最大4点差で負けている場面もありましたが、自分たちが今までやってきたことを信じて最後まで戦った結果、1点差で勝つことが出来ました。そして、インターハイへの出場が決まりました。

自分たちは、ここで終わりではありません。インターハイでは、1勝・2勝できるように頑張りたいです。また生活面でも、挨拶、礼儀、人への気遣いなどがしっかりとできるようにしていきたいです。
男子ハンドボール部 部長

県大会結果報告



* 男子ハンドボール部 優勝 (北信越出場)

(8月1日より山口県で開催されるインターハイに出場)

* 女子ハンドボール部 3位 (北信越出場)

* 女子バスケットボール部 陸上部 (砲丸投げ)
弓道部 ソフトテニス部 空手部 大会出場



女子バスケットボール部



弓道部



体験入学のお知らせ

実施日 平成28年7月29日(水)

日程

受付 8:40~9:00

全体会 9:05~10:00

授業体験 10:20~11:10

クラブ見学・施設見学

11:15~11:50

アンケート記入

終了

☆10月19日(水) 第2回公開授業を
予定しています



第34回 南稜祭 7月8、9日開催

クラス
オンステージ



Full Force
~灰になるまでhighになれ!!

模擬店



ステンドグラス



後夜祭



南稜祭を終えて

南稜祭実行委員長 吉池 萌

第34回南稜祭は悪天候にも関わらず、たくさんの方にご来校いただいたことと共に、全校生徒一同で準備してきたことを十分に発揮することができ、テーマにあるよう全力で楽しみ、大成功を収めることができました。

南稜祭実行委員を引き継いだ時は、自分は何をすれば良いのか、何をすべきなのか全く分からずとても不安でいっぱいでした。しかし会長や執行部、先生方、全校の皆さんに支えられ、このような素晴らしい南稜祭を作り上げられたことを本当に誇りに思います。「Full Force~灰になるまでhighになれ!!」

今年度の進路希望について

進路指導係 山崎 一男

本校では4月に進路希望調査を行いました。次の表は、3年生の進路希望について比較したものです。

年度	国公立大	私立大	公立短大	私立短大	専門学校	就職	公務員	未定他
26	20	34	6	14	83	18	6	5
27	18	42	16	18	76	11	12	3
28	24	46	14	14	63	8	10	2

これを見て、今年度の傾向として言えることは次のことです。

- ① 国公立大学希望者は、過去2年と比較して微増しています。安易に推薦に頼らないという考えの現れであると思われます。また、国公立4年制大学と私立大学4年制大学の希望者が、70名で増加する傾向にあります。
- ② 専門学校の進学希望者は減少傾向にあります。今年度の卒業予定者は、平成26年度とほぼ同数ですが、10%減少しています。そんな中で、専門学校への進学希望者のうち、医療看護系の分野への進学希望者は、10数名います。
ここ2年で、理容美容の専門学校への進学希望者は激減しました。
- ④ 公務員希望者は今年も多くいますが、狭い門であるのは言うまでもありません。就職希望者も求人数が不透明であることを考えると、楽観できません。
- ⑤ 以上、進路希望調査の概略を申し上げましたが、進学する分野への顕著な傾向がないことも、今年の特徴です。

